

Plazo de matriculación extraordinario, en Mallón

Escrito por
Venres, 17 Xuño 2005 05:24

Abierto el plazo de matrícula

Con motivo de la puesta en funcionamiento de tres unidades de Educación Infantil, se abre un plazo extraordinario de matrícula en el Colegio Público de Mallón, A Ramallosa, Nigrón, para niños y niñas de tres, cuatro y cinco años. El plazo estará abierto durante los meses de junio y septiembre.

La apertura de estas tres unidades viene a colmar una vieja aspiración de la comunidad educativa del centro y nos ha llenado de satisfacción a todos los que compartimos el anhelo de una educación pública de calidad.

El centro acogerá de inmediato a todos los niños de Infantil matriculados, ya que el Concello de Nigrón se ha comprometido por escrito a dotar de inmediato al colegio de las obras de infraestructura necesarias para su pronto funcionamiento.